

# **Nouvelle bande dessinée : Blanco et les voyages à Barbastro**

« Blanco et les voyages à Barbastro » est un nouveau livre pour les enfants sur les premières années de la vie de saint Josémaría Escrivá, fondateur de l'Opus Dei, de sa naissance à sa première communion.

14/09/2008

*« Blanco et les voyages à Barbastro » est un nouveau livre pour les enfants sur les premières années de la vie de saint Josémaria Escrivá, fondateur de l'Opus Dei, de sa naissance à sa première communion.*

C'est Michel, un ange qui visite la Terre qui raconte cette histoire pour inviter le lecteur à assister aux moments les plus importants de l'enfance de saint Josémaria. Il entreprend ces voyages avec Blanco, une colombe venue du ciel, qui lui sert de moyen de transport pour chaque scène du récit.

Le livre est écrit en pensant aux enfants qui se préparent à recevoir leur première communion. Le texte est de Carlos Zambrano, jeune étudiant péruvien, en première année de Littérature à l'université centrale de San Marcos, ancien élève de HUMTEC à Comas, établissement

promu par des professeurs de l'École de Direction de l'Université de Piura.

Zambrano a vu une vidéo où Saint Josémaria répondait au public et nous en parle : *« Son énergie m'a réellement secoué. Je pense au moment où, au cours de Religion, on nous a projeté une vidéo où des personnes lui posaient des questions auxquelles il répondait toujours avec un sourire contagieux. Cette image ne s'est jamais effacée de mon esprit ».*

Louis Chumpitaz Gonzales, diplômé de la faculté des Arts de l'Université Pontificale catholique du Pérou en est l'illustrateur.

Il jouit d'une longue expérience professionnelle en infographie et design, dans les plus importants quotidiens de Lima. Il travaille aujourd'hui pour l'Arab Media Group, entreprise du gouvernement des Émirats Arabes.

Ce livre est intégralement fait au Pérou par l'Association Vida&Familia qui va en assurer la distribution au Pérou et en Amérique Latine. « *Il a été réalisé avec la participation de jeunes qui connaissaient la vie de Saint Josémaria et qui tenaient à transmettre, grâce à leur expérience professionnelle, les enseignements de ce saint de l'ordinaire. Nous voudrions que cet ouvrage soit le début d'une série de livres sur l'histoire de la vie de saint Josémaria* », déclare Edwin Heredia, secrétaire général de Vida&Familia et gestionnaire de la section éditoriale.

L'ouvrage a été présenté à la Foire internationale du Livre, organisée par la Chambre péruvienne du Livre, au Jockey Plaza, en juillet 2008.

Cette « bande-annonce » s'appuie sur un arrangement musical de la chanson de Noël « *Mère, un enfant est à la porte* » que la maman de Saint

Josémaria chantait à ses enfants et que le saint aimait à reprendre avec tendresse. La bande-annonce que nous vous proposons est sur le web, et sur les écrans de TV catholiques.

Pour le lancement du livre, César Dávalos, jeune dessinateur spécialiste en technologies d'animation sur logiciel, a préparé un “book bande annonce” de 2 minutes.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/nouvelle-bande-dessinee-blanco-et-les-voyages-a-barbastro/> (12/01/2026)